



Papua Neuguinea

Viele sind wir, doch eins in Christus“ - unter diesem Titel feierten wir 2009 am ersten Freitag im März den Weltgebetstag. Die Frauen aus Papua-Neuguinea erinnerten mit ihrer Gottesdienstordnung an die Vielfalt unserer weltweiten, ökumenischen Gemeinschaft. Ihr Weltgebetstag war eine Einladung an uns alle, über den eigenen Tellerrand zu schauen und Verantwortung füreinander zu übernehmen.

Da unsere Sommerlichen Temperaturen mittlerweile denen in Papua Neuguinea sehr ähneln, stelle ich Ihnen eine leichte Nuginische, saisonal passende Gurkensuppe vor.

Gurkensuppe

Zutaten: 4 dicke Gurken (ca. 2 KG)

400 g Kartoffeln

1 L Hühnerbrühe

250 ml Hühnerbrühe

Salz, Pfeffer und eine gute Portion Dill

Zubereitung: Die geschälten, entkernten und kleingeschnittenen Gurken und Kartoffeln in der Brühe gar kochen und pürieren. Danach wird die Suppe mit der Sahne verfeinert, mit Salz und Pfeffer abgeschmeckt und mit Dill gekrönt.

Am besten schmeckt die sommerliche Suppe kalt!

Gutpela Kaikai